

Pourquoi les hommes sont-ils responsables des femmes en Islam ?

La Qawāmah (responsabilité) de l'homme n'est rien d'autre qu'un honneur accordé aux femmes et une responsabilité que l'on impose aux hommes pour prendre soin des femmes et satisfaire leurs besoins. Une femme musulmane joue le rôle d'une reine, un statut que chaque femme sur terre aspire à atteindre. Une femme intelligente est celle qui choisit ce qu'elle souhaite être : une reine honorable ou une femme travailleuse au milieu de la route.

Si nous admettons que certains hommes musulmans abusent de la Qawāmah, cela ne signifie pas qu'il y a une lacune dans le système de Qawāmah lui-même ; cela indique plutôt une défaillance de ceux qui en abusent.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/88/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/88/>

Sunday 14th of December 2025 12:00:25 PM